

## Cure and Care of Childhood Cancer

ACCL

"connecting with hope for the future"

### 平原綾香様

拝啓 いよいよ今年もあと数日で終わりを迎えます。ご多忙な毎日かと思いますが、お元気でしょうか。

さて、12日開催いただきました「My Best Friends Concert ~顔晴れ子どもたち~」では、当法人の活動及びアジアの小児がん患児・家族へのご支援を呼びかけていただき、誠にありがとうございました。また貴重なお時間を割いて、私の手紙をノーカットでご紹介いただきましたこと、大変恐縮いたしました。

また、この度のコンサートでは、普段はファンの方からリクエストされても難易度が高く歌わないといわれた歌をあえて選曲をして下さったり、綾香さんが全身全霊で未来ある子どもたちのためにこのコンサートに臨んでくださったことが会場にもびしびしと伝わってきまして、参加してくださったACCL側の関係者一同、「ただただ素晴らしく胸がいっぱい」、と感激されて帰って行かれました。

そしてKさんの歌を聴かれたのは初めての方が多かったようですが、Kさんの抜群の歌唱力はもちろんのこと、そのお人柄の温かさが伝わってきまして、 綾香さんとのトークがなんとも心を和ませてくれるものでよかった、と言葉を 残されて帰られました。

ご多忙な中、これほどまでのコンサートを開催して頂くには、多大なるエネルギーとマンパワーと時間を必要となさったことと思います。それがどれ程大変なことであったか…どのような言葉を並べたとしても、この感謝の気持ちを到底いい表すことはでません。ただただありがたく、綾香さんの応援に応えるためにも、今後より一層活動に邁進しようと、逆に身が引き締まるような思いもいたしました。

当日参加した ACCL サイドの関係者からメッセージが届いておりますので、 ご紹介させていただきます。

12月12日は素敵なコンサートをありがとうございました。 そして Jupiter 基金の設立おめでとうございます。 私は新潟市在住で、中越地震で直接被害にあったわけではありません。 けれどたくさんの方々が被害にあわれ、とても悲しい出来事でした。



### Cure and Care of Childhood Cancer

"connecting with hope for the future"



そんな時、平原さんの歌声がどれだけたくさんの方に勇気を、希望与えてくれ た事でしょう…。

新潟人として心から感謝しています。

そして今回、平原さんが病気と闘っている子どもたちの為に、このような素晴らしいコンサートを開催してくださった事にとても感動いたしました。

会場のすべての方が応援してくださっているのだと思うと、私も小児がん経験 者の一人としてとても嬉しく、心があたたかくなりました。

そして、平原さんの優しい歌声と歌詞は、心や身体中にしみわたり、気付くと 涙が止まらなくなりました。

あたたかい何かで包まれているような不思議な幸せな感覚でした。また、K さんの力強いけれど優しい歌声もとても心地よく、平原さんと一緒に歌う時もお二人の歌声が混ざり合いとても素敵でした。

「顔晴れ」その言葉がぴったりの素晴らしいコンサートを本当にありがとうご ざいました。

平原さんにお会いできた事、一生忘れません。これからも応援しています。 子供たちの明るい未来を願って…

小児がんサバイバー E・ミナコ

#### 1111

先日はチャリティーコンサートで素晴らしい歌を聴かせていただきありがとう ございました。

早くも一週間たちますが平原さんの歌声がまだ心に残っています。

私ががんで治療中、何度も心が折れそうになり、生きるのをあきらめようと思った事もありましたが、好きな歌手のコンサートに行きたいと気力を振り絞り、歌を聞いて励まされた事を思い出しました。

『私たちは誰もひとりじゃない、ありのままでずうっと愛されている』という ジュピターの詞一つひとつが心に染み入りました。

そして楽屋でお会いした時の平原さんの温かさ優しさにも幸運にも触れ、感激 しました。平原さんの歌声は、人を温かく幸せにして下さいますね。

これからも応援しています。お体に気をつけて、世界中で待っている人に歌を届けて下さい!

本当にありがとうございました。

小児がん+がんサバイバー N・裕子



## Cure and Care of Childhood Cancer



"connecting with hope for the future"

平原さんはじめ関係者の方々の素晴らしいチームワークで、日本でも非常に効果的な fundraising の実績が残せたのではないでしょうか。その意味でも、とても素敵なコンサートでした。これからもずっと続けて下さい。敬意と感謝を込めて。

乳腺外科医師 K·康幸

<u>ת ת ת ת ת</u>

平原綾香さんの歌声に魂をゆさぶられました。全身全霊をかけて歌ってくださり、平原さんの小児がんの子どもたちに寄せる思いが、ひしひしと伝わってきました。どうぞお身体に注意して、このコンサートがこれからも永遠に続いていきますこと、心からお祈り申し上げます。

看護師 H·充子

### 1111

平原綾香さん あーやさんのパワフルな歌声にただただ感動しました。あーやさんの歌声で体の奥から湧いてくるエネルギーもたくさんいただきました。私も難病を患っており、同じ様に病気で苦しむ人を少しでも増やさない活動がしたいと思っています。

私も自分で行動して実現に近づける様に頑張ります!心が温まる歌声をありが とうございました!

I·千世

1111

IT WAS MARVELOUS! THANK YOU VERY MUCH! I received a lot of ENERGY!

Sister & Hospital Volunteer K · Reiley

1111



## Cure and Care of Childhood Cancer

"connecting with hope for the future"



あたたかですばらしいチャリティーコンサートに参加でき感謝いたします。 子どもたち、また人々に対する気持ち(愛情)が伝わりました。

皆様それぞれが持っている「気持ち」や「希望」。

私も多くの子どもたちが安心して生活でき、また治療を受けられるように願い、 そして私自信の「気持ち」や「希望」をみつめ直し、前へ進むパワーをいただ きました。

小児がん支援団体勤務 H・英子

#### 1111

貴重な機会に感謝申し上げます。平原綾香さんの熱唱、Kさんの甘い声、平原 さんのお父さまたちのバックミュージックと、素晴らしい感動的なコンサート でした。

ACCL 支援者

\*

他にも、お子様亡くした親ごさんたちも、「平原さんの言動や振る舞い一つ一つにも、子どもを亡くした親に対する細やかな心配りが感じられ、お若いのに素晴らしいなあと感銘を受け、温かいコンサートに癒されました」、「素晴らしいコンサートで優しくも力強い歌声・・気持ちが本当に癒されました」、と感激の涙を流されておりました。

私自身も、会場で綾香さんやKさんの歌を聴かせていただき、感激で何度となく涙が溢れてきました。このたびのコンサートで、どれほど多くの小児がんのお子様やそのご家族の方々、そして残念ながらお子様を亡くされた親御さんや、天使となった子どもたちが、励まされ、喜ばれたことでしょう!まさに晴れ晴れとした顔で、綾香さんに「ありがとう」と伝えたいだろうなと心から思いました。

コンサートの様子は、当法人ニュースレターにはもちろんのこと、ベトナム・フエの病院でも詳細を報告し、みんなで喜びを分かち合いたいと思います。折鶴を折ってくれた患児さんが、折鶴を綾香さん自らが紹介してくれたことを知り、そして絵を描いてくれた患児さんもコンサート会場に絵を飾ってくださったことを知り、飛びきりの笑顔で喜んでいたと担当の医師から連絡がありました。近くベトナム訪問時には直接みんなにその様子を伝えてまいります。



# Cure and Care of Childhood Cancer "connecting with hope for the future"



綾香さん、本当にどうもありがとうございました。この度の応援に報いるよう、今後も一層身を引き締め、活動に力を入れていきたいと思います。チャリティーコンサート開催にご尽力いただきました関係者の皆さまにも心から感謝申し上げます。

末筆ながら、お忙しい中くれぐれもお身体だけはお大事になさってください。 綾香さんのますますのご活躍を、会員・関係者一同心より応援しております。

敬具

2015年12月25日

認定 NPO 法人アジア・チャイルドケア・リーグ (ACCL) 代表 渡 辺 和 代

